

Entschließung

betreffend "Frauenspezifische Maßnahmen im Kampf gegen die Corona-Krise"

Die Bundesregierung, insbesondere die Bundesministerin für Frauen, Familie, Jugend und Integration, die Bundesministerin für Justiz, der Bundesminister für Arbeit und der Bundesminister für Soziales, Gesundheit, Pflege und Konsumentenschutz, werden dazu aufgefordert sich gemeinsam mit weiteren zuständigen Ressorts dafür einzusetzen, dass weiterhin Maßnahmen gesetzt werden, die den negativen Folgen der Krise speziell für Frauen vorbeugen und diesen entgegenwirken.

